

UNSERE NEUE INNENSTADT

EINMÜNDUNG ALTE POSTSTRASSE



Das Eckhaus ist noch heute Blickfang der Einmündung zur Alten Poststraße. Bereits seit 1983 ist dieser Kreuzungsbereich Teil der Fußgängerzone.

Der dritte von fünf Bauabschnitten hatte eine Gesamtlänge von 480 Metern. Er wurde in der Zeit von Februar bis zum Dezember 2016 erneuert und im Februar 2017 offiziell der Öffentlichkeit übergeben. Im Einmündungsbereich entstand eine Bauminsel mit Sitzgelegenheiten, die zum Verweilen einladen.

JO KNEUTGEN
DIPL.-ING. ARCHITEKT BDA

Diese Tafel wurde errichtet mit freundlicher Unterstützung des Architekten Jo Kneutgen.



www.Troisdorf.City/Stelen



Bundesministerium
des Innern, für Bau
und Heimat



STÄDTBAU-
FÖRDERUNG
von Bund, Ländern und
Gemeinden

Ministerium für Heimat, Kommunales,
Bau und Gleichstellung
des Landes Nordrhein-Westfalen



**STADT
TROISDORF**
Eine Familien-Angelegenheit

Das Projekt wurde durch Bund und Land gefördert. Historische Fotos: Archiv der Heinz-Müller-Stiftung